
 

ATA 47 - 27.12.2019     Extraordinária  

Aos vinte e sete dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às dez 

horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni Coutinho, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: 

Ofício Gabinete 546/2019. Convocação para sessão extraordinária.  

Correspondência expedidas: nada consta. Tribuna Popular: Nada consta. 

Grande Expediente: nada consta. Comunicações: nada consta. Ordem do 

dia: Discussão Preliminar: Passou-se a leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 057/2019. O vereador Renato disse que desde 2017 se vem 

falando da situação preocupante do FAPS, que vem passando de gestão 

em gestão e está virando “uma bola de neve”. Disse que não se pode mais 

usar o Fundeb e que a prestação é de quinhentos mil reais. Disse que esta 

situação vem de outras administrações.  Não havendo mais manifestações, 

o Projeto de Lei 057/2019 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. 

Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 058/2019. Não 

havendo manifestações, o projeto de Lei 058/2019 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Devido a ausência do Vereador Bernardo, 

que é integrante da Comissão, foi designado o vereador Fernando para 

substituí-lo na sessão extraordinária desta data, o que foi acatado por 

unanimidade pelo Plenário. A sessão foi suspensa por alguns instantes e 

retomados os trabalhos, passou-se a Discussão final e votação: Projeto de 

Lei 057/2019. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de lei 057/2019.  

A vereadora Maria Helena disse que os vereadores conversaram com a 

Letícia, que é Presidente interina do FAPS, para tirar algumas dúvidas. 

Disse que a situação do FAPS preocupa os vereadores, mas que, segundo 

a Letícia, e também segundo o Procurador da Câmara, que também integra 

a comissão do FAPS, no momento não há outra saída senão o 

parcelamento. Disse que estes projetos dão mais segurança ao FAPS, pois 

o rendimento é maior ao Fundo. Colocou que a Comissão foi favorável e 

encerrou sua fala. Não havendo mais manifestações, o parecer ao Projeto 

de Lei 057/2019 foi colocado em votação e aprovado por 6x0. O projeto de 

Lei 057/2019 foi colocado em discussão final e não havendo mais 

manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 6x0. Passou-se a 

Discussão final e votação do Projeto de Lei 058/2019. Foi procedida a leitura 

do parecer ao Projeto de lei 058/2019. Não havendo manifestações, o 

parecer ao projeto de lei 058/2019 foi submetido à votação e aprovado por 



6x0. O projeto de Lei 058/2019 foi colocado em discussão final e não 

havendo manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 6x0. 

Explicações pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, o 

Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos e 

convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada a 

presente ata que vai assinada pelo Presidente Elerias Govoni 

Coutinho............................, pelo Secretário Darci Renato Feiten 

................................. e pelos vereadores. 

Bernardo Cairuga Pereira  (ausente) 

Fernando Waszaki Fantin 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado (ausente) 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


